
I nostrigiovani ritornino 

nel verde 


dellJOratorio Pio X 
Nel 2009 la maggioranza comunale di centro-sinistra voleva regalare 

alla parrocchia di Portogruaro altri 3000 mc di volumetria pregiata da 


destinare a RESIDENZA, NEGOZI ED UFFICI, con la possibilità 

di trasformare, per le stesse destinazioni, altra volumetria 


CHE PRIMA ERA ORATORIO. 


Noi tre consiglieri comunali, contrari a questo "commercio di cubi", che vedeva 
dopo circa 70 anni, l'allontanamento della Società Sportiva" Aurora Pio X" e 
di tanti ragazzi (oltre 150 che frequentavano un ambiente sociale sano, donato 
nel dopoguerra dai cittadini di Portogruaro), abbiamo subito manifestato la no
stra contrarietà a questa politica speculativa NON ACCETTABILE! 

E' stato quindi presentato un'esposto al competente "Tribunale Amministrativo Re
gionale" perchè fosse fatta chiarezza su quanto stava accadendo (fatto peraltro 
rintracciabile nella delibera n. 77 del 16.4.2009) avente per oggetto: 

- ACCORDO TRA COMUNE E PARROCCHIA

ora il Tar ed il Sindaco di Portogruaro hanno riconosciuto 


che detto accordo non esiste più e quella delibera è 


MORTA 


Prendiamo atto con soddisfazione di questa notizia ed esprimiamo 
l'augurio che nello spazio non più interessato ai "cubi" 

ritorni il verde e con esso le attività sportive e ricreative destinate 
ai nostri ragazzi. 

Auspichiamo che i cittadini di Portogruaro 

che ora conoscono i fatti, favoriscano il rientro di tanti giovani allontanati 


dal verde dell'Oratorio e che stanno usando le strade come punto d'incontro. 


Saremo ancora vigili ed attenti, affinchè non si verifichino nuovi tentativi 

di violare questi concetti. 


Ci auguriamo, infine, che gli organi competenti facciano quanto in loro dovere 

di fronte al gravissimo tentativo 


di regalare benefici privati attraverso atti amministrativi. 
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